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市政を問う !!

12 

月 

６ 

日

飯島　一志 議員（７ページ）
○大島地区のほ場整備事業と産業団地造成について
○空き家バンクについて

平井　玲子 議員（７ページ）
○子育て支援について
○選挙の期日前投票宣誓書について

池森　のり子 議員（８ページ）
○身体障がい者の相談体制の充実について
○観光施策の推進と日本遺産の活用について

田辺　純子 議員（８ページ）
○ 学校給食について

堀口　きく枝 議員（９ページ）
○タクシー券の一本化について
○帯状疱疹ワクチンの公費助成について

12 

月 

７ 

日

柴田　信 議員（９ページ）
○本市の多文化共生及び日本語教育推進法の現在

の状況について
○本市において現在進めている農業支援等について

斉藤　貢一 議員（10 ページ）
○コロナ禍における地域活性化について

篠木　正明 議員（10 ページ）
○職員の定員管理と職員数、会計年度任用職員

について

岩上　博志 議員（11 ページ）
○中学校運動部活動の地域移行について
○本市小中学校における１人１端末環境（タブレット

学習）の取り組みについて

吉野　高史 議員（11 ページ）
○市長就任から１年７か月が経過したが、見えてきた

多くの課題や考え方、財政運営面等の方向性について
※一般質問通告書の質問事項を掲載

　

今
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
は
、
12
月
６
日
・
７
日
の
２
日
間
に
わ
た
り
行
わ
れ
、
10
人
の

議
員
が
市
政
全
般
に
対
す
る
諸
問
題
に
つ
い
て
市
の
所
信
を
た
だ
し
ま
し
た
。

　

内
容
は
広
範
に
わ
た
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
そ
の
要
旨
を
掲
載
い
た
し
ま
す
。

（
本
文
は
質
問
者
本
人
が
要
約
し
た
も
の
で
す
。）

スマートフォンやタブレットからも視聴できます！

市議会の
ホームページ

HPをぜひご覧ください
⬅ライブ＆録画映像配信はこちら
https://smart.discussvision.net/smart/tenant/tatebayashi/WebView/rd/council.html
なお、各議員の質問の様子は、次のページからの「二次元コード」を読み取るとご覧になれます。

会議録の検索はこちら➡
https://ssp.kaigiroku.net/tenant/tatebayashi/pg/index.html

市議会だよりは、紙面の都合で本会議の要旨を掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は会議録をご覧ください。
※12月定例会の会議録は、3月上旬に掲載の予定です。

https://www.city.tatebayashi.gunma.jp/li/gikai/index.html 市議会トップページ➡
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